

Schriftliche Anfrage

der Abgeordneten **Katrin Ebner-Steiner AfD**

vom 01.03.2021

- mit Drucklegung -

Islamunterricht in Bayern

Im kommenden Schuljahr wird in Bayern das Wahlpflichtfach Islamunterricht eingeführt.

Zuletzt haben rund 16.000 Schülerinnen und Schüler an 350 Schulen den Islamunterricht besucht. Die meisten Angebote bestehen derzeit in Grund- und Mittelschulen.

Ich frage die Staatsregierung:

1.1. An welchen Schulen wurde in Bayern in diesem Jahr der Islamunterricht angeboten? (Bitte die Schulen nach Bezirken aufschlüsseln und die Anzahl der Klassen samt Nennung der Jahrgangsstufen angeben)

1.2. An welchen Schulen wird in Bayern ab dem kommenden Schuljahr ein Islamunterricht angeboten? (Bitte die Schulen nach Bezirken aufschlüsseln und die Anzahl der Klassen samt Nennung der Jahrgangsstufen angeben)

2.1. Wie viele Lehrer und Lehrerinnen gibt es in Bayern, die fachlich in der Lage sind, das Wahlpflichtfach Islam zu unterrichten?

2.2. Welchen islamischen Konfessionen gehören sie an? (Bitte jeweils die Anzahl angeben)

2.3. Wie wird die Verfassungstreue der Lehrer und Lehrerinnen überprüft?

3. Wie viele Schüler pro Klasse nahmen je Schule am Islamunterricht teil? (Bitte nach Jahrgangsstufen aufschlüsseln)

4.1. Welche Voraussetzungen müssen vorliegen, damit ein Schüler am Islamunterricht teilnehmen kann?

4.2. Inwieweit führen unterschiedliche konfessionelle Richtungen innerhalb der Klasse eine Rolle?

4.3. Besuchen auch Konfessionslose und Angehörige anderer Religionen den Islamunterricht?
(Bitte die Anzahl und die Religionszugehörigkeiten angeben)

4. Welche Kosten sind seit den ersten Pilotprojekten für den Islamunterricht angefallen? (Bitte nach Jahren aufschlüsseln)

5. Welche Methoden zur Evaluation der Pilotprojekte und ihrer Abschnitte wurden angewandt?
(Bitte detailliert angeben und die Forschungsergebnisse zur Verfügung stellen)

6.1. Inwiefern wird im Unterricht der totalitäre Anspruch des Islam auf politische Einflussnahme behandelt? (Bitte das pädagogische Konzept hierzu erläutern)

6.2. Welches Konzept wird angewandt, um den Schülern die Problematik der im Islam angelegten Verfolgung Andersgläubiger zu vermitteln?